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A n f r a g e  -  N r .  StVV - AF 2/2023  (§ 38 GOStVV) 

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 09.02.2023 

Beratung in öffentlicher Sitzung: ja Anzahl Anlagen: 0 

 
 
 
Wohnungs- und Einfamilienhausbau in Bremerhaven (LINKE) 
 
 
1. Wie viele Grundstücke für Einfamilienhäuser in Bremerhaven wurden in den letzten  drei 
Jahren ausgewiesen? 
 
 - Wie viele davon wurden verkauft / bebaut? 
 - Wie viele der insgesamt für Einfamilienhäuser ausgewiesenen Grundstücke   
 können noch bebaut werden? 
 
2. Wie viele Wohneinheiten im gehobenen Wohnsektor in Bremerhaven wurden in den 
 letzten drei Jahren ausgewiesen und auch gebaut? 
 
 - Wie viele davon sind noch nicht verkauft oder vermietet? 
 - Wie viele Wohneinheiten im gehobenen Wohnsektor Bremerhavens insgesamt sind  
 nicht dauerhaft bewohnt? 
 
3. Wie viele Wohneinheiten im sozialen Wohnungsbau in Bremerhaven wurden in den 
 letzten drei Jahren ausgewiesen / gebaut? 
 
 - Wie viele davon sind vermietet? 
 - Wie viele Sozialwohnungen stehen insgesamt in Bremerhaven zur Verfügung   
 (ausgenommen Schrott- und Problemimmobilien)? 
 - Welchen Anteil (Anzahl / Fläche in Prozent) haben Sozialwohnungen 
  (ausgenommen Schrott- und Problemimmobilien) am Bestand an    
 Einfamilienhäusern und hochwertigen Wohnungen in Bremerhaven insgesamt? 
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